

O.J.D.: 3511 E.G.M.: No hay datos



Fecha: 16/07/2004 Sección: JAEN

Páginas: 12

40 jóvenes participan en Córdoba en las III Jornadas de Educación en Diabetes

R. V. L. JAÉN

Cuarenta niños y jóvenes jienenses enfermos diabéticos, junto con otros ochenta de las provincias de Córdoba y Huelva, participarán en el campamento de verano de las III Jornadas de Educación en Diabetes 2004. El campamento lo organiza la Federación de Asociados de Diabéticos de Jaén y lo financiará la Delegación Provincial de la Consejeria de Salud de la Junta de Andalucía con una aportación de 12.000 euros.

Esta iniciativa tendrá lugar en la Residencia Escolar 'Miguel Coreaga y Carmen Mora', en la localidad cordobesa de Cardeñas. El campamento se dividirá en dos turnos. El primero contará con 20 niños jienenses con edades de 8 a 13 años. Se les enseñará las técnicas de inyección de insulina y el autoanálisis del propio enfermo para que sepan diferenciar entre hipoglucemia y hiperglucemia, además de la dieta que les es más favorable.

Al otro grupo asistirán jóvenes de 14 a 18 años y servirá para propiciar la autonomía su tratamiento, además de fomentar las relaciones entre ellos para aprender y conseguir ayuda al conocer a otros jóvenes con su misma patología.